



JAHRESBERICHT VEREINSJAHR 2024 / 2025

Herzlichen Dank

an alle unsere Spender und Vereinsmitglieder, die uns auch im vergangenen Vereinsjahr wieder ermöglichten sinnvolle und nachhaltige Projekte in der Region Sangkhlaburi zu unterstützen. Von unserer Hilfe profitierten wieder viele von Armut geplagte Familien, Kinder, Studenten, und auch Tiere.

Unsere Arbeit und Administration ist freiwillig, jeder gespendete Rappen fliesst einem sinnvollen Projekt zu.

Ein besonderer Dank geht auch wieder an den Kanton Schaffhausen, der uns auch dieses Jahr mit einem Beitrag von 10'000 Fr. aus dem Lotteriegewinn - Fonds unterstützte, welcher gemäss unserem Antrag an die lokale One Sky Foundation für ihre wertvolle Hilfe für bedürftige Familien und Kinder in dieser Region ging.



19'250 Fr. sind im vergangenen Vereinsjahr (1. August 2024 bis 31. Juli 2025) an Spenden eingegangen, wovon zweckgebundene 10'000 Fr. vom Kanton Schaffhausen beigesteuert wurden.

UNSERE PROJEKTE 2024 / 2025

1. ONE SKY FOUNDATION / BEITRAG KANTON SCHAFFHAUSEN
2. WEBEN FÜR FRAUEN
3. SANGKHLABURI ANIMAL SANCTUARY
4. STIPENDIEN FÜR STUDENTEN

1. ONE SKY FOUNDATION / BEITRAG KANTON SCHAFFHAUSEN

Ein herzliches Dankeschön an den Kanton Schaffhausen, Schweiz, für die erneute Zuwendung von 10'000 Fr. aus dem kantonalen Lotteriegewinn-Fonds, die wir entsprechend unserem Antrag an unsere Partner-Organisation, der lokalen ONE SKY FOUNDATION, zum Zweck der Unterstützung benachteiligter Familien in Sangkhlaburi weitergeleitet haben.



Durch meine Präsenz vor Ort bin ich in einem engen und vertrauenswürdigem Kontakt mit der ONE SKY FOUNDATION und verfolge deren Aktivitäten regelmässig mit Besuchen und den guten Kontakten.

Über die Tätigkeiten der One Sky Foundation haben wir in den vergangenen Jahren und in unseren Jahresreporten ausführlich berichtet.

Weitere Informationen über die One Sky Foundation sind zu finden auf deren Webseite <http://www.oneskyfoundation.org>

Die ONE SKY FOUNDATION gibt uns jedes Jahr einen Report über die verwendeten Gelder des Kanton Schaffhausen, den wir jeweils an die zuständige Behörde im Kanton weiterleiten.

Dieser Report ist auf unserer Webseite ersichtlich [2025 Report One Sky Foundation](#)



Das Team Sangkhlaburi besteht derzeit aus 15 aus lokalen Verhältnissen kommenden und in Vollzeit angestellten Sozialarbeitern und einigen Praktikanten, die sich mit den Problemen der vielen Staatenlosen und ethnischen Minderheiten in dieser Region bestens auskennen.



Die Ausseneinsätze in abgelegenen Gebieten können manchmal mühsam sein, besonders in der Regenzeit

Besser geht es mit dem Pick Up Truck, gespendet von der Japanischen Botschaft in Bangkok

2. WEBEN FÜR FRAUEN

WEAVING FOR WOMEN



Das Projekt Weben für Frauen wurde 1995 von Frau Daisy Dwe gegründet, um staatenlosen Familien und allein-erziehenden Müttern verschiedener ethnischer Völker in dieser Gegend zu helfen ein eigenes Einkommen zu erzielen, damit sie selber zu ihrem Lebensunterhalt beitragen können. Das Projekt wird nun von ihrer Tochter, Frau Nimar Dwe geleitet, die es 2015 von ihrer Mutter übernommen hat.

Unser Verein unterstützte auch im vergangenen Jahr Nimars Projekt und ihr soziales Engagement für die Bedürftigen in Sangkhlaburi mit einem Beitrag von 2'200 Fr.

Mit unserem Beitrag versorgt Nimar nicht nur die Familien der Weberinnen, sondern auch andere bedürftige Familien in der Region Sangkhlaburi, mit Grundnahrungsmitteln wie Reis, Speiseöl, Eiern und haltbaren Konserven.



Nimar und ihre Mutter Daisy, die Gründerin von Weben für Frauen



3. SANGKHLABURI ANIMAL SANCTUARY

Das Sangkhlaburi Animal Sanctuary feierte am 1. Mai 2025 sein vierjähriges Jubiläum.

Das auf Spenden basierende Tierheim leistet einen wichtigen Beitrag für die gesamte Gemeinde Sangkhlaburi, indem sie mit der Sterilisation und Tollwutimpfung von Haustieren und streunenden Hunden in ihrer eigenen und einzigen zuverlässigen Tierklinik in der Region zur Sicherheit aller beiträgt.

Der Betrieb einer Tierklinik in der Region ist sehr wertvoll, da die nächstgelegene Tierklinik in der Provinzhauptstadt Kanchanaburi liegt, die vier Autostunden entfernt ist. Das Sangkhlaburi Animal Sanctuary führt auch Einsätze in Tempeln, Schulen und abgelegenen Siedlungen in der Region durch. Sterilisationen, Tollwut und Parvo Impfungen und die Behandlung verletzter oder kranker Tiere sind für die lokale Gemeinschaft kostenlos und werden durch Spenden finanziert.

Auch in diesem Jahr haben wir diese wichtige Arbeit mit einem Beitrag von 4.300 Schweizer Franken (170.000 THB) unterstützt, der auf Wunsch einiger Spender für dieses Projekt vorgesehen war.



Feldarbeit ist ein wichtiger Bestandteil der Arbeit des Tierheims. Dabei wird die Ausrüstung der eigenen Klinik in abgelegene Dörfer, Siedlungen, oder auch Tempel verschoben, und Kastrations Camps durchgeführt. Jedes Tier erhält auch eine Tollwut- und Parvoimpfung.



Das ganze Team bedankt sich herzlich für die Spenden und den unermüdlichen Einsatz der zahlreichen freiwilligen Tierärzte und Volontäre aus aller Welt.



www.sangkhlaburianimalsanctuary.com



4. STIPENDIEN FÜR 3 STUDENTINNEN

Wir unterstützen dieses Jahr drei junge Studentinnen aus Sangkhlaburi in ihrem vierten und letzten Studienjahr. Chayanit unterstützen wir mit 1'620 Fr., Asa mit 1'300 Fr., und Prakaifah, die wir in ihrem letzten Studienjahr ins Stipendienprogramm aufgenommen haben mit 660 Fr. Dieser Betrag beinhaltet die jährlichen Studiengebühren für die Universität und die Unterkunft am Studienort.

Chayanit



Chayanit ist nun 23 Jahre alt und hat im Juni ihr viertes und letztes Jahr im Boromarajonani College für Krankenpflege in Ratchaburi begonnen.

Chayanit ist während ihrer Kindheit zum Teil in einer örtlichen Einrichtung in Sangkhlaburi und zum Teil in einer Pflegefamilie auf-gewachsen.

Mit unserem Stipendienbeitrag können wir ihre Pflegefamilie finanziell entlasten.

Asa



Auch Asa aus Sangkhlaburi, (Bild Mitte im schwarzen Shirt), mittlerweile 23-jährig, geht in ihr letztes Studienjahr an der Rajabhat Universität in Kanchanaburi, wo sie Business Englisch und Human-Wissenschaften studiert.

Asas Vater ist in ganz Sangkhlaburi als Recyclingsammler bekannt, der mit seinem Handkarren von Haus zu Haus zieht, um Plastik, Glas, Karton und Altmetall zu sammeln. Mit dem geringen Erlös bestreitet er den Lebensunterhalt für sich und seine Tochter.

Prakaifah



Prakaifah, 22-jährig, ist in Sangkhlaburi in einer Pflegefamilie aufgewachsen. Mit einem Zustupf können wir ihre Familie von den Studiengebühren für ein Semester etwas entlasten.

Prakaifah studiert an der Fakultät für Betriebswirtschaft mit Schwerpunkt Management an der Rangsit-Universität. In Zukunft möchte sie gerne in einem Unternehmen im Bereich Personalmanagement arbeiten. Sie spricht bereits sehr gut Englisch

Nochmals herzlichen Dank für Euren Support

Urs Schmid, Vereinspräsident «Schaffhauser Freunde helfen Sangkhlaburi»